

Joven estadounidense se quita la vida tras mantener conversaciones con un personaje de Inteligencia Artificial

Internacionales



Publicada el: 24/10/24	Visitas: 163
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 157	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/joven-estadounidense-se-quita-la-vida-tras-mantener-conversaciones-con-un-personaje-de-inteligencia-artificial_6253.php

**JOVEN ESTADOUNIDENSE
SE QUITA LA VIDA TRAS
MANTENER
CONVERSACIONES CON
UN PERSONAJE DE
INTELIGENCIA ARTIFICIAL**

Internacionales

Joven estadounidense se quita la vida tras mantener conversaciones con un personaje de Inteligencia Artificial

La madre de Sewell Setzer, un joven de 14 años, revela que su hijo estableció un vínculo "virtual, emocional y sexual" con un personaje generado por Inteligencia Artificial, conocido como Dany.

Trágica denuncia en Florida: madre culpa a Google y Character.

Al por la muerte de su hijo

En un caso que ha conmocionado a la sociedad, una madre del estado de Florida, Estados Unidos, ha presentado una demanda judicial contra las empresas Google y Character.

Al.

La denuncia surge tras la presunta “adicción y manipulación” que su hijo de 14 años, Sewell Setzer, experimentó a causa de una plataforma virtual de inteligencia artificial, la cual, según sostiene, lo llevó a quitarse la vida en febrero pasado.

Megan García, madre del adolescente, ha compartido detalles desgarradores sobre la relación que su hijo mantuvo con un personaje virtual llamado Dany, creado mediante inteligencia artificial.

La mujer confesó en varias entrevistas que desconocía que su hijo estaba interactuando con una IA “casi humana”, a la que describió como un personaje capaz de imitar las emociones de los usuarios. La madre creía que Sewell estaba en contacto con sus amigos o disfrutando de deportes a través de su celular.

Sin embargo, con el tiempo, notó un cambio significativo en su comportamiento.

El joven comenzó a mostrar signos de retraimiento social y perdió el interés en actividades deportivas que antes disfrutaba.

La relación de su hijo con el personaje virtual se hizo evidente tras su trágica muerte.

La familia descubrió que, a través del sitio web Character.

Al, el adolescente había mantenido múltiples conversaciones con una mujer virtual, estableciendo una conexión que García describe como “romántica y sexual”.

“Poniéndolo en palabras, es como hacer un ida y vuelta de sexting, pero con una IA que tiene comportamientos casi humanos y responde como lo haría alguien real”, explicó la madre.

“En la mente de un niño, eso es casi indistinguible”, agregó, destacando la vulnerabilidad de los adolescentes frente a estas interacciones.

Según los registros de las conversaciones, Sewell se habría quitado la vida después de sentirse “incitado a hacerlo” por este personaje virtual.

La denuncia penal presentada por García busca responsabilizar a las empresas tecnológicas, señalando que Character.

Al “hipersexualiza su producto” a sabiendas de que está dirigido a menores de edad.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JOVEN ESTADOUNIDENSE SE QUITA LA VIDA TRAS MANTENER CONVERSACIONES CON UN PERSONAJE DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Joven estadounidense se quita la vida tras mantener conversaciones con un personaje de inteligencia artificial

Tags

adolescente, florida, emocional, character, personaje, virtual, denuncia, conversaciones, inteligencia, empresas, generado, artificial

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *El impacto de la inteligencia artificial en el futuro del trabajo*
- 3.5 *** *Las disciplinas de Ingeniería del Cenur Litoral Norte brillaron en una destacada feria dedicada a la Inteligencia Artificial*
- 5.0 *** *Meta revela su estrategia para identificar contenido creado por inteligencia artificial*
- 4.8 *** *El impacto de la Inteligencia Artificial en la nueva generación laboral*
- 4.3 *** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*
- 4.8 *** *La Policía implementa inteligencia artificial en 2.000 cámaras para detectar delitos en tiempo real*
- 4.7 *** *Microsoft apuesta fuerte por OpenAI: ¿qué hay detrás de esta innovadora tecnología y cuáles son las controversias que la rodean?*
- 4.6 *** *Premio Nobel de Física: Reconocimiento a investigadores que*

impulsaron el avance fundamental en la inteligencia artificial

4.4 * *Frente Amplio advierte sobre la posible creación de una entrevista falsa a Yamandú Orsi mediante inteligencia artificial*

4.8 * *Premio Nobel de Física 2023: Dos pioneros en inteligencia artificial entre los galardonados*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024